



**LA PLAZA BARTOLOMÉ PÉREZ ACOGE ESTE
DOMINGO UN DESFILE BENÉFICO A FAVOR DE LA
PROTECTORA DE ANIMALES “SIEMPRE KONTIGO”**

La delegada de Participación Ciudadana y la presidenta de “Siempre Kontigo” animaron a la población a asistir a este desfile benéfico de prendas caninas que se celebra el 26 de julio a partir de las nueve de la noche

La delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, dio a conocer junto con la presidenta de la Asociación Protectora de Animales “Siempre Kontigo”, María del Carmen de los Santos, el desfile benéfico que tendrá lugar este mismo domingo día 26 de julio.

Tal y como explicaron se trata de un desfile benéfico de prendas caninas que se celebrará en la plaza Bartolomé Pérez a partir de las nueve de la noche, y en el que animales ya adoptados o bien por adoptar y que aún están en las instalaciones del Centro de la Mayetería, serán los que paseen estas prendas.

La delegada de Participación Ciudadana indicó que se trata de una actividad incluida en las propuestas de verano, que llega a través de la Delegación de Participación Ciudadana tras los buenos resultados que dio el anterior desfile benéfico de ropa canina que se desarrolló en la sala alternativa hace unos meses.

María de los Ángeles Sánchez animó a vecinos y visitantes a que acudan a este desfile y colaboren a través de la barra benéfica que “Siempre Kontigo” montará en la misma plaza con esta asociación que según indicó la delegada realizan una importante labor con los animales abandonados cuidándolos y gestionando su adopción.

Por su parte, la presidenta de la asociación señaló que se trata de una actividad gratuita al aire libre a la que pueden acudir cuantas personas lo deseen, y en la que los animales serán los protagonistas.

María del Carmen de los Santos quiso agradecer la colaboración que presta el Ayuntamiento a la hora de hacer posible la realización de este desfile, así como del resto de actividades en las que colabora a lo largo del año con esta asociación.

Junto con el desfile de prendas caninas, la actividad se completa con la actuación del grupo de percusión local “Ketetumba” que colabora de manera desinteresada animando con su música la plaza Bartolomé Pérez.

Rota, 23 de julio de 2009